

例会報告

第2386回例会報告議事録

日時 27年6月2日(火曜日)

場所 レストラン「ポアロ」

時間 12:15点鐘

国家斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト: なし

会長挨拶

上村文明会長



ついに6月に入って参りました。あと一ヶ月で私の任期も終わります。

5月は1回しか例会がありませんでしたが、5月19日、20日に金沢に行って参りました。それぞれにご都合があり10人の参加でしたが、加賀屋のおもてなしを十分に堪能して参りました。仲居さんが12時半くらいのラーメン屋さんまでお付き合いをしてくださり、飲めない人は仲居さんは勤まらないかなと思いました。帰りに魚介類を購入し、新幹線に乗って帰って参りました。少ない人数でしたので、常に一つの話題でわいわいとやって参りました。

5月26日には松本ガバナー補佐の主催で分区のゴルフ大会が藤ヶ谷で行われました。東クラブさんがあそこで例会をやっているそうですが、大変いい場所でゴルフを堪能して参りました。

厚生年金の情報流出の記事が今日の新聞だったか載っていました。来年1月1日から始まるマイナンバーについても同じような流出があった場合、番号が変えられないので大変だなと思いました。

今、私の事務所では95%以上を電子申告のeTaxで申告を行っています。昔は税務署をまず知らないといけなかったのですが、今では税務署を知らなくても申告ができる時代になっています。これからどう変わっていくかわかりませんが、情報流出のセキュリティについて今より十分な配慮が必要なのかなと思いながら記事を見ていました。

今日は今年度最後の理事会がごさいますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

あと僅かでごさいますけれども、皆さまのご協力によって全うできますようお願い申し上げます、会長の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

親睦委員会報告

村越会員代理



5月19日、20日の金沢旅行にご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。実は私と米田会員は皆さんが寝ていらっしゃる間に6時半の急行に乗りまして、我孫子に11時過ぎに戻って参りましたが、加賀屋さんのおもてなしは堪能させていただきました。

6月のお誕生日、鈴木会員、上村文明会長、米田会員、おめでとうございます。

鈴木会員より

6月6日に67歳になります。60になってからが本当に速いなと思っています。22、23、24年の団塊の世代がやがてポツポツ亡くなって行くのですが、そうすると日本がどうなるかということが盛んに議論されていて、段々悪くなっていくという見方がありますが、僕はそうじゃないと信じています。僕らがしなきゃならないことはあると思います。

毎朝、毎夕、僕は湖北のフィッシングセンターの近くに車を置いて朝日や夕日を見ながら散歩をしているのですが、今朝、プロゴルファーの原

孝男さんに偶然お会いしました。210ヤード位しか飛ばなくなったと話したら、原プロは僕は200しか飛ばないよ、220飛ばばゴルフはおもしろいよ、とおっしゃっていました。僕は飛ばなくなって駄目だ、と思っているのですが、悲観的に思わないことが大事だと思いました。人生のミソはそこだと思っています。団塊がいなくなっても日本は良くなります。ロータリーも同じで、先達から教わった大事なことの語り部にならなければいけないと思います。これからもよろしくお願ひします。

上村文明会長より

お誕生祝い、ありがとうございます。沢口靖子さんが6月11日生まれで、マリリン・モンローが6月1日生まれだそうです。6月というのは美人さんが生まれたんだなあと思いました。

先だつてに私のお袋があこの世に旅立ち、2年くらい前に女房のお袋が他界しました。両方の両親が亡くなると、今度は我々の番だなと肝に銘じて、これから生きなきゃいけないのかなと思いました。

12日に68になります。施設の建設の方が来て、我孫子市でも施設を



建設するそうです。これから増えて、足りなくなると施設建設も課題になると思います。年金等の問題も人口に応じて左右されると思います。おかげさまで最近山に登り、太らないように気をつけながらやっています。これからもよろしくお願いします。

出席報告

依田委員長

18名出席(全員で24名) 出席率75.0%

来年度について

丸田次年度幹事



5月26日の分区のゴルフコンペでは会員の皆さまにご協力いただき、ありがとうございました。

次年度の予定です、7月17日(金)には合同例会及びIMが行われます。

全員登録になり、昼食の手配等がございますので、今いらっしゃる方は出欠の確認をさせていただきます。

今までと違うのは、ガバナーが直接IMにいらして卓話でお話をされ、その卓話の内容でガバナー公式訪問の時にクラブディスカッションを行うという点です。ご都合のつく方は是非ご参加ください。

社会奉仕委員会報告

塩毛委員長



6月30日(火)の新旧交代式の時にロータリーデーも一緒に開催させていただくことに、5月の理事会で決めさせていただきました。

新旧交代式を柏の葉キャンパスにあるリストランテ・ディ・オークビレッジという所で行うのですが、普段は会員だけで行うところを今回はロータリーデーということで、もう少し広くロータリーを知っていただくために皆様のご家族やご友人、またロータリーに勧誘したいと思っている方等に声をかけていただき、6時から遅くとも9時まで一緒にワイワイガヤガヤお話できればと思います。どうぞよろしくお願い致します。

幹事報告

服部幹事

6月のロータリーレートは、1ドル=118円です。

金沢旅行の感想

小池会員

金沢には5回くらい行った事があります。最初に行ったのは子どもが学校に入った頃だったと思います。奮発して一人5、6万円の部屋を予約したら、格上げしてくれて一人10数万の部屋にしてくれ、目の前が海なので釣りが好きなんだというような話をしたら、釣り竿と餌まで持ってきてくれて、全部サービスでした。そういう加賀屋の素晴らしさは十数年前から知っていました。今回も素晴らしいおもてなしでした。ちょっとした心遣いが感じられ、素晴らしいなと思いました。

輪島の朝市には初めて行ったのですが、乾燥アワビを買いました。普通、小さいものでも1万円くらいする乾燥アワビですが、大きいのを9千円で買えました。輪島で大きなマフグを売っていたのですが、次の氷見で安く買おうと思ったら売っておらず残念でした。

10人で行ったので、すごくまとまりが良かったです。朝7時の新幹線に乗って、その場から飲んで、お風呂以外全部飲んでいましたので、皆さん元気だなと思いました。ありがとうございました。

村越会員

加賀屋さんのおもてなしの話なのですが、翌日、朝6時過ぎ頃に駅までタクシーに行こうと思ったら、フロントに車を用意して待ってくださっていて、なおかつ、お弁当まで用意してくださっていました。何がすごいかって、そのお弁当の袋の中に朝刊が入っていたことがすごいなと思いました。

鈴木会員

加賀屋さんもちろんですが、輪島の朝市が心に残りました。日曜の朝8時からNHKで「小さな旅」という番組をやっていて、僕は好きで毎週録画して保存してあるのですが、去年の11月頃にやった輪島のを行く前に見て行ったら、主人公になったおかみさんが朝市にちょうどいました。輪島の朝市で働いていたのはほとんど女性でした。「輪島のとと楽」という言葉があります。男は漁をして、それ以外の仕事は全部お母さんが

(次ページへ続く)

するのだそうです。とと楽の町の風情を見ながら、しみじみと堪能しました。

加賀屋は初めてでしたが、いつか家内を連れて行きたいと思いました。

曹洞宗の総持寺に行ったら、能登の大震災後、新たに普請するとのことで解体作業中だったのですが、そこにうら若き乙女がヘルメットをかぶっていたので、能登の方は女性の木工さんがいるのかと思ったら、ヘルメットに「文化財保護研究会」と書いてありました。おそらく大学の建築学科か何かで古代の建築方法の検証等をしていたのだと思います。その人達の真剣なまなざしがありました。そこで過ごした時間も至福の一時だったと思います。

新幹線はめっちゃくちゃ速く、静かでした。座席が2列くらい少なくなっていて、一席が広く、グリーンに乗る必要は全然ないなと思いました。

近いうちに家内を連れて行きたい加賀でございました。ありがとうございました。

瀧日会員

加賀屋のおもてなしで、ひとつ皆さん忘れていたのは、食事の時、食卓の上の紙にロータリーのマークが印刷されていたことです。持って帰って来ようと思ったのですが、なくしてしまいました。

市場で私が買ったのは梅干しです。昔、私のおばあちゃんが作って食べさせてくれた、本当の梅干しがありました。

市場の店頭で酒盛りをしました。誰かがカニを買って、お店でさばいてもらったのですが、誰かが酒を買ってきたら、お店の人が気が利いていてコップを並べてくれて、品物が並んでいるショーケースの前でカニを食いながら酒を飲みました。これも大変えがたい経験でした。

ハワイでの挙式で

木村会員

時間がありますので、私事ですがお話をさせていただきます。

5月27日にうちの娘がハワイで挙式をあげました。ワイキキからダイヤモンドヘッドを越えた所にある、海辺の静かな教会で式をあげました。総勢19名で海を見ながらの式はとてもよかったのですが、家内の父が前日に落馬をして初めて海外で救急車を呼びました。海外で救急車を呼び、病院に行くと大変お金がかかるのですが、海外旅行保険会社の方ですべて手続きをしてくれて非常に助かりました。二人で5千円くらいの保険でしたが、海外に行かれる時は保険に入られる事をお勧めします。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
上村文明会長		1,000円
木村会員	娘のハワイ挙式が無事終わりました。有難うございます。	10,000円
小池会員	分区ゴルフコンペで7位と柏南会長賞を頂きました。	2,000円
佐藤会員	旅行行けず残念でした。	1,000円
鈴木会員	誕生祝いをいただきました。	1,000円
瀧日会員	旅行を楽しんで来ました。	1,000円
松本会員	次男が東京都荒川に5月に歯科診療所を開設。	1,000円
当日計		17,000円
今期累計		322,000円

今週の表紙「ねぶた柏まつり」 柏駅西口広場、商店街等

千葉県内でも大規模なお祭りの一つが「柏まつり」です。柏駅周辺で毎年7月下旬に開催されおり、

「柏まつり」の名物が「柏ねぶたパレード」です。

柏市と旧青森県柏村（現在はつがる市）との交流があり、1994年より柏市でのねぶたが実現しました。

みんなで跳ねて、楽しめる夏のお祭りです。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。